
Aiuto dallo 
Spirito Santo

Appunti sulla Conferenza

Questo mi insegna che:

Ricorda chi sei

Questo mi insegna che:

Fede in Gesù 
Cristo

Questo mi insegna che:

Percorrere il sentiero con Lui

Questo mi insegna che:
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Il presidente Eyring ha detto di sentirsi 
incoraggiato quando legge la storia di Nefi che 
ottiene le tavole di bronzo da Labano. Nefi non 
sapeva esattamente cosa fare, ma fu guidato 
ogni momento dallo Spirito Santo. Quando il 
Signore ci chiederà di fare qualcosa di difficile, 
lo Spirito Santo aiuterà anche noi.

L’anziano Stevenson ci ha invitati a fermarci 

ogni volta che ci vediamo allo specchio e a dirci: 

“Wow, guarda là! Che meraviglia che sono! 

Dio è mio Padre! Lui mi conosce! Mi ama!”. 

Questo ci aiuterà a ricordare chi siamo 

veramente e che Dio e lo Spirito 

Santo possono aiutarci.

L’anziano Costa ha raccontato la storia 

di quando Gesù Cristo calmò la tempesta. 

Nella vita tutti abbiamo tempeste, o difficoltà, 

dure da affrontare. Ma non dovremo mai 

affrontarle da soli. Avere fede in Gesù Cristo 

ci darà il potere e la pace di cui abbiamo 

bisogno per affrontare qualsiasi tempesta.

La presidentessa Freeman ha raccontato 
di quando voleva percorrere un sentiero 
speciale, anche se la sua caviglia era ferita. 
Non riusciva a percorrere il sentiero da sola, 
perciò la guida l’ha aiutata. Proprio come la 
guida della presidentessa Freeman, Gesù 
Cristo ci aiuterà con qualsiasi difficoltà se 
ci sforziamo di osservare le nostre 
alleanze.


